

Adventsfenster in Brienzwiler

Seit einigen Jahren organisiert die Kulturkommission die Aktion Adventsfenster. Verschiedene Dorfbewohner und Vereine haben uns auch letztes Jahr wieder beschenkt mit wunderschönem Fensterschmuck und Einladungen zum gemütlich-besinnlichen Beisammensein.

Wir würden uns freuen, wenn auch dieses Jahr wieder genügend Anmeldungen zusammenkommen, um Abend für Abend die Möglichkeit zu haben, Menschen im Dorf zu begegnen und die Adventszeit in Gemeinschaft zu erleben.

Täglich in der Adventszeit wird ein neues Fenster „eröffnet“, der jeweilige Haushalt schmückt für diesen Abend ein Fenster oder einen andern Teil des Hauses weihnachtlich und lädt ein, dieses anzuschauen und/oder für ein paar Stunden (welche die Gastgeber selber festlegen) vielleicht bei einem warmen Tee oder Snack beisammen zu sitzen.

Jahr für Jahr kommen neue Ideen dazu, es wird musiziert, es werden Geschichten erzählt.... gerne lassen wir uns überraschen.

Bitte meldet Euch mit beiliegendem Anmeldetalon bis spätestens am 18. November 2019 bei der Gemeindeschreiberei an.

Ab dem 22. November wird die Adventsfenster-Liste bereit sein.

Wir sind gespannt auf all die kreativen Fenster und freuen uns auf die abendlichen Spaziergänge durchs Dorf

Kulturkommission Brienzwiler